
平成２９年第６回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  平成２９年５月２５日（木） １３時３０分開会 

場  所  瑞浪市保健センター ３階 大会議室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 

 

   出席委員（５名） 

      教育長            平 林 道 博  

１ 番     加 藤 博 之 

２ 番             山 田 幸 男 

３ 番     五 嶋 久 年 

      ４ 番       柴 田 洋 子 

 

説明のため出席した者の職、氏名 

   事務局長            奥 村 勝 彦 

   事務局次長兼 

学校教育課長兼         工 藤 仁 士 

学校給食センター所長       

教育総務課長          酒 井 浩 二 

      社会教育課生涯学習推進係長  青 山 哲 也 

      スポーツ文化課長     工 藤 嘉 高 

           

 

職務のため出席した事務局職員 

教育総務課長補佐        鈴 木 友 恵 

      教育総務課総務係        丸 山 佳 子 
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教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行う。 

平成２９年第５回教育委員会定例会の会議録の承認は、１番加藤博之

委員と２番山田幸男委員が承認の署名を行う。 

 

―署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、３番五嶋久年委員と４番

柴田洋子委員の２名を指名する。 

 

教育長 日程第３、「教育長諸般の報告」に移る。 

 

教育長  例年、こいのぼり祭りに合わせ、化石博物館などの施設を無料開放し

ているが、今年は子どもに人気のあるアンパンマンショーが開催されな

かったことから、例年と比べ人出が少なかった。 

旧陶中学校の転用工事が始まった。教育委員会事務局職員が、校舎内

の片づけを行っている。 

5 月 24 日に学校給食センター運営委員会に出席した。全盛期には約

4,500食を調理していたが、現在は約 3,000食を調理している。 

主な課題として３点をあげられる。１点目は給食費にかかる未収金が

多いことだ。28年度までの累計額が約 120万円で、瑞浪小学校が大部分

を占める。回収について、よい知恵があれば教えていただきたい。 

次の課題は、調理業務の委託契約についてである。今年度で第１期の

契約期間である３年が終了するため、次年度から３年間の委託契約に関

する事務を行っている。現行の契約内容を踏まえて、仕様などの見直し

を行う。 

最後に、アレルギーを持つ子どもが多いことがあげられる。本市では

除去食を作っていないので、該当する児童生徒は、自分でアレルギー源

を取り除いたり、代わりのものを持参している。 

 

各委員  質問等なし。 

 

教育長 

 

日程第４、「議第３６号 平成２９年度瑞浪市教育費にかかる６月補正

予算（第１号）について」を議題とする。本案について事務局から説明

を求める。 

 
社会教育課生涯

学習推進係長 
 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 
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五嶋委員 

 

工事請負費 1,400万円の内訳はどのようか。 

 

事務局長  今回の補正予算では、屋根の防水塗装、外壁の修繕などの費用を計上

した。陶地区は寒さが厳しく、冬場に工事を行うと温度管理が難しく、

出来上がりが不安定になることから、６月に補正予算を計上し、早めに

発注を行う予定である。 

 

教育長 工事期間中の貸館中止の影響は少ないということだが、普段はだれが

利用しているのか。 

 
社会教育課生涯

学習推進係長 
陶剣道スポーツ少年団を含む２団体である。 

 

 

五嶋委員 雨漏りの箇所は把握できたのか。 

 

事務局長 把握できている。 

 

教育長 

 

 他に質疑はあるか。 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第３６号 平成２９年度瑞浪

市教育費にかかる６月補正予算（第１号）について」を原案のとおり承

認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 異議ないものと認める。よって「議第３６号」は原案のとおり決する。 

 

教育長 以上で本日の日程が終了したので、平成２９年第６回瑞浪市教育委員

会定例会を閉会する。 

 

１３時４２分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


